

# たんぽぽ

大阪市立城北小学校

1年学年だより

令和7(2025)年9月30日(火)

No.8

秋を感じる心地よい風が吹くようになってきました。10月には、運動会があり、子どもたちも楽しみにしています。朝夕は急に涼しくなり、体調を崩しやすい季節ですので、ご家庭でも早寝・早起きなど体調管理を心がけてください。また、天気の良い日は外で遊んで、のどが渴きますので水筒も毎日ご用意ください。よろしくお願ひします。

## 10月の学習予定

きょうか	がくしゅうよてい
こくご	・かんじのはなし・サラダでげんき・かたかなをかこう
さんすう	・3つのかずのけいさん・たしざん(2)
せいかつ	・たのしいあきいっぱい
おんがく	・どれみとなかよくなろう・せんりつでよびかけあおう
ずがこうさく	・ふしぎなはな・あきのはな
たいいく	・かけっこ・ひょうげんあそび
どうとく	・はしのうえのおおかみ・ルンルンルン・わたしがおねえさんよ
がっきゅうかつどう	・みんななかよし



## お知らせとお願ひ

- ☆ 運動会の練習が始まります。水分や汗拭きタオルを持たせるようお願ひします。ご家庭でも、はげましの声かけをしてください。
- ☆ 運動会終了後に、PTAから参加賞としてなわとびをいただきます。もし、新しいなわとびをご購入予定の方は、参加賞としてお渡しするものがございますので、ご留意ください。
- ☆ 生活科の学習で芋ほりなど、土を触ることがあります。まだ軍手を持ってきていない方は持たせてください。よろしくお願ひします。
- ☆ かん字ドリルは家庭でも学習内容を見ていただくため持って帰っていますが、新出漢字を学習するため、毎日持ってくるようにご家庭でも確認と声かけをお願いします。

※行事予定については、学校だよりをご覧ください。